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Bonjour à toutes  
et à tous,
Le trimestre estival a été marqué par 
des contrastes. Malgré les incertitudes 
et les hésitations des politiques au 
niveau national, les Jeux olympiques 
et paralympiques ont prouvé notre 
capacité à organiser des événements 
d’exception. Ils ont suscité un élan 
de fierté et une joie d’être ensemble, 
quelles que soient nos différences. 
Beaucoup ont salué le courage des 
athlètes paralympiques. Maintenant 
que les jeux sont terminés, il est 
essentiel de capitaliser sur cette 
énergie positive. 

Inspirons-nous de cette réussite 
nationale. Notre commune aspire 
à être inclusive et dynamique. 
Poursuivons, et même renforçons, nos 
actions pour rendre la vie quotidienne 
plus accessible. Par exemple, 
respectons les emplacements réservés 
aux personnes à mobilité réduite et 
évitons de stationner sur les trottoirs. 

Chacun d’entre nous, qu’il soit 
citoyen, élu, parent d’élève ou agent 
communal… doit contribuer à 
renforcer notre bien-vivre ensemble  
et promouvoir l’esprit de collaboration. 
Que ces Jeux paralympiques soient 
un déclic pour nous tous. Continuons 
à bâtir une commune où chacun se 
sent valorisé et où l’entraide est au 
cœur de nos actions. Soyons fiers de 
nos réalisations et de notre capacité 
à avancer ensemble vers un avenir 
prometteur.

Votre Maire,

François Vives

Dans votre journal d’octobre…

N, comme Nadine  : pas besoin de nom, 
elle est connue de tous depuis des an-

nées. Recrutée en 1988 en tant remplaçante 
temporaire à l’école maternelle, elle a serei-
nement gravi les échelons pour finir respon-
sable de l’équipe entretien-restauration des 
écoles.
A, comme Adaptabilité  : au début il s’agis-
sait d’une simple cuisine dans les locaux 
de la ludothèque actuelle. Lors de 
l’installation de la nouvelle ma-
ternelle en 2004, le passage 
en liaison froide a été indis-
pensable pour respecter les 
normes d’hygiène. Un pro-
jet de cuisine partagée avec 
l’EHPAD a permis de retrouver 
la liaison chaude. Elle a toujours 
tenu les équipements de son 
outil de travail dans un état de pro-
preté impeccable.
D, comme Dévouement  : à chaque rentrée 
scolaire, Nadine repartait avec plaisir pour re-
trouver son équipe et son environnement de 
travail., Toujours attentive aux sollicitations 

des parents, enseignants, élus et collègues.
I, comme Implication  : au quotidien elle a 
accompagné des centaines d’enfants en leur 
préparant le repas du midi et en les accompa-
gnant lors de la tournée de bus pour les ame-
ner à l’école et les ramener le soir chez eux. 
Elle a su mobiliser son équipe pour organiser 
des repas à thème.

N, comme Naturelle : Nadine avait aussi 
sa personnalité, et les échanges 

avec elle pouvaient être fermes 
mais toujours sains.
E, comme Enfants  : le cœur 
de sa passion. Dans certaines 
familles, deux générations 
ont eu la chance de connaître 
Nadine. Elle a prolongé sa car-

rière au maximum pour pouvoir 
aussi accompagner ses propres 

petits-enfants sur le chemin des 
écoles. Tous «  ses tout-petits  » qui l’ont 

côtoyée ne l’oublieront jamais.
Nous lui souhaitons une très bonne retraite, 
qu’elle puisse profiter encore plus pleine-
ment de sa famille et de sa montagne chérie.

Merci !  
Nadine, 36 ans  
au service de  
la commune

Nadine accompagne « ses tout-petits » 
Remise de la médaille de la commune en  
présence de Roger MARTRES, maire honoraire



Résultats du second tour des élections législatives du 7 juillet 2024 

Candidats Nuance Nombre de voix % Exprimés

M. Arnaud SIMION  UG 47 670 60,40

Mme Nadine DEMANGE-
FIERLEJ 

RN 31 256 39,60
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Action municipale

Personnel de mairie

Du côté des agents municipaux…
La période estivale et la 
rentrée scolaire ont été 
propices à de nombreux 
mouvements de person-
nel au sein des équipes 
communales.

Au niveau du service entre-
tien-restauration :

Départs  : Mariia UNTILOVA a 
quitté la collectivité le 30 juin 
dernier au terme de son contrat, 
suivie par Nadine PUJOL qui, 
après plus de trois décennies au 
service des petits foyens, a sou-
haité faire valoir ses droits à une 
retraite bien méritée à compter 
du 1er août 2024.
Mouvements  : Sandrine RIZ-
ZETTO, a décidé de tenter l’aven-
ture du détachement auprès des 
services régionaux en charge de 
l’entretien des lycées, tandis que 
Myriam OLIVIER, a voulu se rap-
procher de sa région de cœur en 
bénéficiant d’une disponibilité 
pour convenances personnelles.
Arrivées  : Sophie ROMERO-LA-
TAPIE, Vinciane RENOULT et Ma-
rion LAFFITE en poste depuis le 
26 août 2024.

L’équipe administrative n’a 
pas été en reste avec le départ 

de Nicolas MERESSE, le 1er sep-
tembre dernier, lui aussi voulant 
repartir vers sa région d’origine 
dans le cadre d’une mutation 
auprès d’une nouvelle collecti-
vité. Après avoir acté la titularisa-
tion de Cynthia PAULIN au poste 
d’agent d’accueil en charge de 
l’état-civil et des élections le 1er 

août 2024, le service adminis-
tratif, quelque peu réorganisé, 
a le plaisir d’accueillir Blandine 
DE MAILLARD, au poste d’agent 
en charge de la communication, 
des associations et des locations 
de salles depuis le 1er septembre.

L’équipe ATSEM accueille Char-
lène ALIBERT également en 
fonction depuis le 26 août 2024.

Nous leur présentons tous nos 
vœux de réussite pour leur nou-

velle vie professionnelle ainsi 
que personnelle.

S ainte -Foy-de -Peyrolières 
appartient à la 6ème circons-

cription du département de la 
Haute-Garonne. Cette circons-
cription regroupe 38 communes 
qui représentent 140 000 habi-
tants.
Lors de la fête locale, Arnaud 
SIMION a participé à la cérémo-
nie au monument aux morts 
avec notre conseillère dépar-
tementale Sandrine BAYLAC. Il 
était aussi présent à la réception 
organisée par la municipalité en 
fin de matinée. 

Nouveau député

Arnaud SIMION

De gauche à droite : Sophie ROMERO-LATAPIE, Vinciane RENOULT  
et Marion LAFFITE

De gauche à droite : Océane DELADGE, Sandrine RANDÉ  et Charlène ALIBERT

De gauche à droite Arnaud 
SIMION, Sandrine BAYLAC et  
François VIVES lors de la  
cérémonie pour la fête locale

Blandine DE MAILLARD

Pour ne pas vous laisser sur-
prendre par les déborde-

ments de votre fossé (celui-là 
même qui longe votre maison et 
vous permet un accès à la voie 

publique), pensez à retirer régu-
lièrement les branches, feuilles et 
autres débris qui s’y amoncellent. 
En outre, vous êtes responsables 
de son bon écoulement en aval. 

Nettoyage des fossés
L’automne arrive, et avec lui,  
les intempéries...
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Action municipale

C’est sous un très beau soleil 
que les enfants, parents 

et enseignants ont retrouvé le 
chemin des écoles en ce lundi 2 
septembre. Tout avait été bien 
préparé par les agents du service 
technique et de l’entretien/res-
tauration de la commune et nous 
les remercions.

Le nombre de classes est stabilisé 
actuellement à 4 pour la mater-
nelle regroupant 83 enfants et 
à 6 pour l’élémentaire avec 154 
élèves (1 CP/CE1, 1 CP/CM1, 2 
CE1/CE2, 1 CM1/CM2, 1 CM2). Il 
faudra atteindre le seuil de 166 
élèves pour pouvoir ouvrir la 7ème 
classe.

Pour l’école élémentaire, Mme 
Emilie RAGOT retrouve ses col-
lègues et est accompagné par 
Mme Emilie PORRAS qui assurera 
sa décharge de direction les jeu-
dis et les vendredis matin.
Lors de la semaine de la rentrée 
un enfant des forains présents au 
village pour la fête locale, a été 
accueilli en classe de CP.
Cette année sera sportive avec 
des intervenants sport sur une 
bonne partie de l’année (financé 
par la COOP, coopérative sco-
laire). L’année démarre par un 
cycle hand-ball et d’autres décou-

vertes sportives seront proposées 
comme les arts du cirque ou la 
boule lyonnaise.

Au niveau de l’école maternelle 
Jean-Baptiste Clément, l’équipe 
des enseignants est grandement 
renouvelée avec Mme Corinne 
DUPOUY comme nouvelle direc-
trice. Tous ont choisi d’exercer 
leurs fonctions dans une petite 
école au sein d’un village proche 
de leurs lieux de vie.
Le choix de répartition sur les dif-
férents niveaux de classes s’est 
fait facilement, car chacun avait 
une riche expérience de l’ensei-
gnement avec des élèves d’âges 
différents :
• M. Jean-Christophe DARRE, 
maître titulaire-remplaçant pen-
dant de nombreuses années sur 
les différentes écoles de la cir-
conscription de Fonsorbes, ap-
précie de travailler sur une classe 
où sont mélangées moyenne et 
grande sections. Son expérience 
auprès de publics très variés lui a 
donné des qualités d’adaptation 
et de disponibilité face aux élèves 
et aux personnels de l’école.
• Mme Annick MAHE, ayant expé-
rimenté plusieurs niveaux sur une 
des écoles de Saint-Lys, a pré-
féré s’installer dans une classe de 
grande section. Les projets qu’elle 

maîtrise et la relation qu’elle aime 
tisser avec des élèves de 5 ans 
ont pris tout leur sens dès les pre-
miers jours de classe.
• Mme Nathalie ABELLA est restée 
dans sa classe avec des petits et 
des moyens. Grâce à ses années 
d’expérience sur cette école, elle 
guide la nouvelle équipe et faci-
lite la mise en place et le fonction-
nement des projets.
• Enfin, Mme Corinne DUPOUY, 
a choisi de devenir directrice 
sur cette école, afin de d’exer-
cer de nouvelles fonctions tout 
en conservant un contact très 
proche avec les jeunes élèves 
de petite et moyenne sections, 
niveau de classe qu’elle avait en 
charge depuis plusieurs années 

sur une des écoles de Fontenilles.
• L’école accueille aussi Mme 
Alexandra GARCIA, qui exerce sa 
fonction d’enseignante le mardi 
en décharge de la direction.

Au fil des thèmes d’aventure 
proposés toutes les semaines, 

nos petits aventuriers ont transfor-
mé le centre recréant les univers 
de Mario, Robin des bois, Jumangi 
ou pirate des caraïbes. Certains 
ont fabriqué les karts de Mario et 
Luigi pour des courses endiablées, 
d’autres le château de Robin des 
bois et ses arcs, d’autres encore se 
sont confectionné la tenue com-
plète du parfait aventurier pour 
affronter la jungle et enfin au mois 
d’août les enfants ont pu se trans-
former en pirates. 

Chaque semaine, un grand jeu 
embarquait nos aventuriers 

dans un monde imaginaire. Les 
jeux d’eau pour se rafraîchir, les 
jours de forte chaleur, étaient 
très attendus par les enfants. 
Une sortie était proposée par 
semaine. 
Ainsi une quinzaine d’enfants 
est allée profiter d’une nuit sous 
tente au camping de Rieumes 
pour le bonheur de tous tandis 
que sept enfants ont bénéficié 
d’un séjour de cinq jours à Revel 
et sont déjà prêts pour repartir 
l’an prochain. 

L’équipe de l’ALAE** est déjà dans 
la projection des activités à propo-
ser aux enfants et à leurs parents 

pour les prochaines vacances.
Mais avant, tous ont repris le 
chemin de l’école où là aussi 
des projets se mettent en place. 
L’équipe s’efforce de répondre 
aux besoins et envies des en-
fants par la proposition d’activi-
tés variées entre 12h et 14h et le 
soir afin que les enfants puissent 
vivre au mieux leur temps de 
scolarité comme un moment de 
plaisir. 

* ALSH (Accueil de Loisirs Sans 
Hébergement)
** ALAE (Accueil de loisirs asso-
cié à l’école)

ALSH* de l’été

Retour sur les activités

Rentrée scolaire

Continuité à l’élémentaire et nouvelle équipe  
enseignante à la maternelle

De gauche à droite : Jean-Christophe DARRE, Corinne DUPOUY, Alexandra 
GARCIA, Nathalie ABELLA et Annick MAHE

Emilie PORRAS
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Quels sont les numéros à composer en cas d’urgence ou lors d’une panne ou autre problème à votre domicile ? 
La mairie n’est pas obligatoirement votre contact privilégié. Nous vous rappelons ci-dessous quelques numéros  
utiles ainsi que le lien vers le site du service public qui répertorie un certain nombre de numéros à contacter.

URGENCE :  
qui appeler ? 
Service-public.fr

Appels d’urgence : qui contacter et pourquoi 

Action municipale

Voirie

Les travaux réalisés 
et ceux planifiés

Chaque commune dispose 
d’une enveloppe budgétaire 

qui lui permet de réaliser, via les 
appels d’offres de l’intercommu-
nalité, les travaux jugés nécessaires 
sur son territoire.

Pour notre commune, plusieurs 
travaux ont été effectués cet été. 
Des renforcements de voirie ont eu 
lieu sur les chemins du Payroulé, de 
Bezombes, du Minjoulet, de Bour-
rieu, d’en Castagné et dans l’im-

passe des Nozes. 
Ces travaux seront 
complétés en 2025 
pour d’autres voies.

Dans le cadre des appels d’offres 
gérés par la communauté de com-
munes, l’entreprise DUPUY a été 
sélectionnée pour mener à bien 
ces travaux. Nous vous remercions 
de votre patience face aux pertur-
bations occasionnées durant cette 
période.

Chemin de Bezombes avant

Chemin du Payroulé avant

Chemin de Bezombes après

Chemin du Payroulé après

La gestion de la voirie est assurée par la communauté 
de communes Cœur de Garonne. Chaque année, l’état 
des voiries est examiné en collaboration avec les élus 
des communes et le service voirie de Cœur de Garonne

Samu 15

Pompiers 18

Police secours 17

Centre antipoison 05 61 77 74 47

Gendarmerie Saint-Lys 05 34 47 01 80

Problème d’électricité, eau, gaz, téléphone, fibre contacter votre fournisseur

Société « Stop guêpes et frelons » - Olivier Esquirol 06 76 28 35 52

Syndicat des apiculteurs (récupération gratuite essaim abeilles) 07 87 54 02 35

L a municipalité continue ses 
actions pour assurer mais 

également améliorer l’appli-
cation des consignes de tri en 
étroite collaboration avec les 
services du tri de la commu-
nauté de communes Cœur de 
Garonne qui a la délégation. 
Le composteur de l’allée des pla-
tanes mis en place en avril 2024 
est bien utilisé par les adminis-
trés, nous allons bientôt ouvrir le 
second bac. Si vous désirez faire 
installer un composteur collec-
tif dans votre quartier, veuillez 
contacter la mairie.
Dans ce numéro, nous vou-
lons également vous rappeler 

quelques consignes simples à 
appliquer. Sur la photo, quelles 
sont d’après vous les erreurs de 
tri ? Réponses en page 8.

N’hésitez pas à télécharger l’ap-
plication « Citeo - Guide du tri » 
qui vous facilitera le tri au quo-
tidien en répondant à vos ques-
tions https://citeo.guidedutri.fr/. 

Regarder également la vidéo : 

Nouvelles consignes de tri

Actions communales, la suite
Nouveau à l’école 
Hibouthèque
Contrairement à ce que son 
nom suggère l’Hibouthèque 
ne va pas gérer une collec-
tion de livres sur les rapaces 
nocturnes. Hibouthèque 
est un logiciel de gestion de 
bibliothèque permettant 
de créer un catalogue des 
livres et documents et de 
gérer les prêts, les retours et 
les retards.  Hibouthèque est 
destinée aux enseignants de 
la maternelle et de l’élémen-
taire. L’application est conçue 
pour les non spécialistes de 
la gestion des bibliothèques 
et elle est consultable sur 
tout ordinateur.  Sa mise en 
service est en cours à la BCD 
de l’ école élémentaire.

https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F33954#:~:text=Quels%20sont%20les%20numéros
https://citeo.guidedutri.fr/
https://www.youtube.com/watch?v=iszTXjB1R04
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Changement d’adresse

Equitec déménage
Le centre équestre familial Equitec d’Anne-Sophie a 
récemment déménagé et se trouve maintenant au 
680 route de Péguilhan. 
N’hésitez à venir découvrir ce nouveau lieu en pleine nature.
Téléphone : 06 09 67 82 14.

Comme évoqué dans le bul-
letin municipal N° 64, les 

études du Muséum National 
d’Histoire Naturelle révèlent un 
dramatique déclin des oiseaux. 
Les causes du déclin des hiron-
delles sont principalement la 
destruction de nids et la raréfac-
tion des sources de nourriture, 
en particulier d’insectes.
Pour ralentir ce déclin, à l’ini-
tiative de la LPO (Ligue de Pro-
tection des Oiseaux) Haute-
Garonne, la commune de 
Sainte-Foy-de-Peyrolières a ins-
tallé 10 paires de nids artificiels 
sous les avant-toits des deux 
salles des fêtes afin de péren-
niser les colonies existantes. En 
effet, les hirondelles reviennent 
généralement nicher à l’endroit 
qui les a vues naître. Lors de 
leur arrivée en avril, le couple 
se forme, la construction du nid 
prend une dizaine de jours afin 
d’assembler environ 1000 bou-
lettes de boue ! Les premières 
arrivées ont adopté des nids 

artificiels, la première ponte a pu 
avoir lieu plus tôt.
Sur le bâtiment de la Halle, 2 
nids artificiels ont été occupés 
en plus des 3 naturels et d’une 
quinzaine de nids sur l’église. Au 
Parayre, 6 nids artificiels ont vu 
des nichées en plus des 11 nids 
naturels. 
C’est un grand succès pour cette 
première année. Pour ces 8 nids 
artificiels qui ont vu 2 ou 3 ni-

chées soit une dizaine de jeunes 
par nid, cela fait 80 hirondelles 
qui ont mangé 80 000 mous-
tiques par jour !

Vivre à Sainte-Foy

Après 3 ans d’études (CAP et 
BMA), Léa COMBES devient 

rapidement bijoutière à son 
compte. Artisane bijoutière spé-
cialisée dans la création de bijoux 
en argent massif et pierreries, 
son travail est profondément 
enraciné dans la tradition artisa-
nale et ancestrale. Chaque pièce 
est façonnée à la main dans son 
atelier avec des outils anciens. 
Ces conditions confèrent aux bi-
joux un caractère unique, intem-
porel et durable. 
Engagée dans une démarche 
écoresponsable, Léa COMBES 
veille également à ce que son 
atelier respecte les principes 
du zéro déchet. Elle utilise avec 
une grande parcimonie, l’eau et 
l’électricité. Elle recycle le métal 
et privilégie des emballages 
écologiques pour ses créations. 

Cette philosophie éthique et 
durable est au cœur de son pro-
cessus créatif.
Pour la contacter : 
email : primitti.bijoux@gmail.com
téléphone : 06 01 20 65 14
site internet : https://primitti.com
Instagram : primitti

Ne cherchez pas sa vitrine, 
l’agence de conseil en im-

mobilier de Séverine BADOC 
fonctionne en ligne. Installée 
sur la commune depuis 14 ans, 
elle a créé en février dernier son 
agence, affiliée au groupe iad. 
Forte de l’expertise du groupe, 
elle fournit un accompagne-
ment sur-mesure aux personnes 
qui désirent acheter ou vendre 
un bien immobilier. https://
www.iadfrance.fr/conseiller-im-
mobilier/severine.badoc
Mais Séverine BADOC a une 
autre corde à son arc. En effet, 
elle avait créé il y a 2 ans la socié-
té «  DAO Concept  », spécialisée 
dans le design d’intérieur. Son 
objectif est d’aider les proprié-
taires de biens immobiliers à les 
rénover, agencer tout en optimi-
sant les espaces, décorer dans le 
respect de leurs goûts, de façon 
à les personnaliser et, finalement 
à les valoriser. Vivant à Sainte-
Foy, elle a à cœur de travailler en 

priorité avec les artisans locaux. 
Elle assure également le suivi 
des chantiers. 

Artisanat d’art
Bienvenue dans l’univers  
de Léa COMBES

Conseil en immobilier, design d’intérieur

Deux casquettes pour  
Séverine BADOC

Biodiversité

Une hirondelle fait le printemps, la suite et la réussite !

Visitez son site :

mailto:primitti.bijoux%40gmail.com?subject=
https://primitti.com
https://www.dao-concept.fr/
https://www.dao-concept.fr/


La ferveur, la fierté et les per-
formances de cette année 

olympique resteront gravées 
dans nos mémoires. Ces jeux 
nous ont invités à célébrer et à 
porter, chacun à notre niveau, les 
valeurs du sport ! C’est dans cet 
esprit que j’ai choisi de m’enga-
ger en tant que co-président de 
l’USSF Rugby, aux côtés de Va-
nessa EXEL. Foyen depuis 2010 
et bénévole investi depuis 3 ans, 
mon objectif est d’insuffler une 
nouvelle dynamique aux trois 
entités du club : l’école de forma-
tion, l’équipe Première et la sec-
tion cadets-juniors.

L’USSF Rugby est une grande fa-
mille composée de partenaires, 
bénévoles, encadrants, entraî-
neurs et supporters. Ils sont le 
cœur battant du club, appor-
tant un soutien inestimable aux 
joueurs et créant des moments 
de convivialité. Pour la saison 
2024/2025, nous ambitionnons 
de mobiliser toutes ces parties 
prenantes avec une nouvelle po-
litique de gestion reposant sur 
deux piliers : la réorganisation 
interne du staff et le respect de 

principes tels que la discipline, 
l’exigence, l’effort et la culture de 
la performance.

Je souhaite concrétiser rapide-
ment deux défis : la qualification 
de l’équipe Première en phase 
finale et le passage en Régio-
nales 2 d’ici 3 ans. Cette saison 
s’annonce riche en défis et en 
émotions. Soyons fiers de porter 
les couleurs de notre club et de 
représenter notre village. 
À tous, je souhaite une belle 

année sportive, pleine de succès. 
Ensemble, pour notre club, pour 
notre village.
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Vivre à Sainte-Foy

Gisèle et Jacques MAJOS 
animent cette association 

depuis 2010. Après 14 années 
à transmettre leur passion de la 
peinture lors des cours hebdo-
madaires mais également au tra-
vers d’expositions, ils ont décidé 
de ne pas renouveler leur man-
dat au sein de l’association pour 
l’exercice 2024-2025. 
Une assemblée générale ex-
traordinaire se tiendra le jeudi 
24 octobre prochain à la salle 
du Parayre à 20h30. Sans nou-
veau bureau, l’association «  La 
Palette Foyenne  » sera malheu-
reusement dissoute. 
Si vous êtes intéressé pour conti-

nuer l’aventure de cette asso-
ciation et faire vivre les arts sur 
notre commune, n’hésitez pas à 
contacter Gisèle et Jacques ou 
venez assister à l’AG extraordi-
naire.

Association
La « Palette Foyenne »  
cherche repreneur

Renfort à la tête de l’USSF Rugby

Entretien avec son nouveau  
co-président, Jean-Christophe  
BRASILLE

Expression Libre
La tribune d’expression libre est destinée à faire vivre  

la démocratie locale. 

L’engagement des élus et des 
agents, tant au niveau communal 
qu’intercommunal, garantit la fia-
bilité des services offerts sur notre 
territoire. Le prochain congrès des 
maires, qui se tiendra du 19 au 21 
novembre, aura pour thème « La 
commune, heureusement ! ». Pour 
réussir à couvrir tous les fronts, 
nous bénéficions du soutien des 
services de l’intercommunalité, 
du conseil départemental, de la 
région et des services de l’État.
Nos outils de communication 
vous permettent de découvrir 
les actions et projets que nous 
menons. Nous tenons à rappeler 
que les conseils municipaux et 
intercommunaux sont des séances 
publiques, où toutes les décisions 
sont prises collectivement et en 
toute transparence. L’ensemble 
des délibérations communales et 
intercommunales est accessible 
sur leurs sites internet respectifs :
https://sainte-foy-de-peyrolieres.
fr/la-mairie/publications-et-regle-
mentations/conseils-municipaux/

https://www.cc-coeurdegaronne.
fr/presentation-territoire/les-pu-
blications-legales/

Vous avez pu constater, à la lec-
ture des bulletins municipaux, 
que nous avons été censurés 
deux fois : En Octobre 2022, nous 
dénoncions la décision de la majo-
rité municipale de vendre, comme 
terrain constructible, le terrain de 
l’église du Parayre. Or, le projet de 
PLU arrêté par cette même majo-
rité municipale prévoyait le gel 
de toute construction dans ce ha-
meau… Bizarre… En Juillet 2024, 
nous critiquions le fait que M. le 
maire préparait, avec les élus de 
Cœur de Garonne, le transfert de 
la compétence « Urbanisme » à la 
communauté de communes. Cette 
grave décision engage l’avenir de 
la commune de façon irréversible. 
Conformément à notre engage-
ment de campagne, nous sommes 
convaincus que les foyens doivent 
être consultés. Pour nous, élus de 
l’opposition, notre conception de 
la démocratie impose une ges-
tion transparente de la commune. 
Nous tenons les deux articles à 
votre disposition. Pour en faire la 
demande, merci de nous adresser 
un mail à « aupluspresdesfoyens@
gmail.com »

« Sainte-Foy  
ensemble »

« Au plus près  
des foyens »

Naissances
BECKER Alba
CHIKHI Eden
DURAND Elian
MARTIN-WHALEN Raphaël
MÉZIÈRE Mathilde

Mariages
DUPUY Florian & WAWRZINIAK 
Mélissa
DURAND Emmanuel & CARBON 
Céline
GAUTIER Rudy & PORRAS Emilie
LIS Alain & TRILLO Magnolia
VILLALONGA Yoan & BOIN 
Caroline

Décès
AMILHAU Michel
LIOTTA Joseph
PERRIER Romain
PUJOL Monique, née FAURE
SARRIU Véronique, née  
PEREMARTI
URBAIN Jean-Paul
VALETTE Inès, née TESCHNER

Etat civil
Du 1er juin au 31 août 2024

Les 2 co-présidents Jean-Christophe BRASILLE et Vanessa EXEL entourés du 
bureau et de bénévoles
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Christine GRIMALDI va nous 
quitter pour aider son mari 

sur ses marchés de plein vent. 
Ewen LEAL, originaire du Lherm 
reprend le camion en conser-
vant les mêmes fournisseurs 
pour continuer de nous régaler 
tous les dimanches matin. La 
passation se fait en douceur de-
puis début septembre.
Ayant travaillé comme poisson-
nier sur les marchés pendant 
plusieurs années au sein de l’en-
treprise familiale, en parallèle 
de ses études en management 
de projet dans l’aérospatiale, 
Ewen a réalisé que sa passion 
se trouvait dans les métiers de 
bouche. C’est ainsi qu’il a saisi 
l’opportunité d’acquérir cette 

fromagerie. Nous lui souhaitons 
la bienvenue et nous remercions 
Christine !

7

Que ce soit à vélo, en voiture, 
en camping-car ou en bus, 

57 foyennes et foyens de notre 
commune ont eu le plaisir de 
retrouver leurs « cousins » venus 
des quatre coins de France à 
Sainte-Foy en Vendée.
Le programme des visites, riche et 
varié, a ravi tous les participants. 
La Folie de Finfarine, la cave du 
Vieux Pressoir, Les Salines, La 
Chaume et Les Sables d’Olonne 
ont été autant de découvertes 
mémorables. L’atmosphère tout 
au long du week-end était joyeuse 
et dynamique. Le dimanche midi, 
la danse de la brioche vendéenne, 
en hommage aux nombreux 
bénévoles investis, a symbolisé la 
fraternité de ce rassemblement.

La motivation est grande pour se 
tourner dès maintenant vers la pro-
chaine édition. Elle se tiendra les 
22, 23 et 24 août 2025 à Conques 
en Aveyron, point d’origine des 
différents Sainte-Foy de France.

Site des Sainte-Foy de France :  
https://www.sainte-foy-de-
france.fr/
Site de l’association des  
Fidésiades en Savès :  
http://fidesiadesensaves.jimdo.com/

Espaces naturels
Préservons notre 
environnement
L’atlas de la biodiversité 
a identifié des zones 
fragiles nécessitant une 
protection particulière 
pour la faune et la flore. 
Cela inclut notamment 
les secteurs des lacs, les 
zones naturelles humides, 
ainsi que certains chemins 
traversant les bois de 
notre commune. Le 
passage fréquent d’engins 
à moteur dans ces zones 
entraîne une dégradation 
significative des milieux 
naturels. Pour préserver 
ces espaces, la circulation 
de véhicules motorisés 
est strictement interdite 
en dehors des voies 
publiques. 
Toute infraction à cette 
règle peut entraîner 
une contravention de 
5ème classe (amende de 
1500€).

Vivre à Sainte-Foy

Les Sainte-Foy de France

2024 en Vendée, 2025 à Conques !

La danse de la brioche vendéenne

Paulette COMBES chante Edith PIAF

Ewen en formation avec Christine 
avant la passation 

Psychomotricienne libérale, 
Solène JEANNE est installée 

depuis peu au 115 rue Jean-Bap-
tiste Clément, dans le cabinet 
qu’occupent déjà des orthopho-
nistes et un ostéopathe.
L’objectif de la psychomotricité 
est de s’occuper d’enfants pré-
sentant des difficultés motrices 
(globales ou fines), d’écriture, 
des fonctions exécutives ou de 
concentration. Il s’agit d’aider 
les enfants à mieux prendre 
conscience de leur corps, à 
apprendre à le maîtriser et à en 
faire un instrument capable de 

s’exprimer et de communiquer. 
Solène JEANNE réalise des bilans 
psychomoteurs et des séances 
de suivi de 30 ou 45 minutes en 
fonction de l’âge et/ou des diffi-
cultés du patient.
Contact : 06 68 52 79 92 ou so-
lene.jeanne31@gmail.com
Prise de rendez-vous possible sur 
Docorga.com (pour les bilans).

L’offre paramédicale s’élargit !
Une psychomotricienne  
à Sainte-Foy

Marché de plein vent
Changement de fromager(ère)

Un rendez-vous annuel 
sous le signe du partage, 
de la solidarité en toute 
convivialité.

https://www.sainte-foy-de-france.fr/
https://www.sainte-foy-de-france.fr/
http://fidesiadesensaves.jimdo.com/


Octobre
Dimanche 6 : Octobre Rose, 
randonnée, Sent’Aure et info 
dépistage par la Maison de Santé, 
place Henri Dunant, 10-12h
Dimanche 6 : Théâtre, « Manuel 
à l’usage des non-adultes », 
Tohu Bohu Collectif, La Halle, 
16h30 
Mercredi 9 : Sortie au Pas de la 
Case, Les T’asmaloù, départ 7h
Samedi 12 : Dictée intergénéra-
tionnelle, AGORA, La Halle, 17h

Novembre
Mardi 12 : Commémoration 
du 11 novembre 1918, départ 
10h30 de la place Henri Dunant
Samedi 16 : Fête de la gour-
mandise, Fidésiades en Savès, 
La Halle, 15h
Dimanche 24 : Repas des ainés, 
CCAS, La Halle, 12h
Samedi 30 : Bal Country, 
Country Friends Route 632,  
Le Parayre, 21h
Samedi 30 : Marché de noël, 
USSF Rugby, La Halle

Décembre
Dimanche 1er : Marché de noël, 
USSF Rugby, La Halle
7 & 8 : Bourse aux jouets, Fidé-
siades en Savès, La Halle
Dimanche 15 : Loto, Fidésiades 
en Savès, La Halle, 14h30

Janvier
Dimanche 12 : Vœux de la 
municipalité et Accueil des nou-
veaux habitants, La Halle, 10h30

Contacter la Mairie :  Tél. : 05 61 91 73 09 - Fax : 05 67 80 68 51
Courriel : mairie@sainte-foy-de-peyrolieres.fr - Astreinte soir et WE : 06 37 64 56 23  
Horaires d’ouverture : Lundi, mardi et vendredi : 9h -12h et 13h30 - 17h.
Mercredi : 9h-12h. Jeudi : 9h30 - 12h et 13h30 - 17h. Samedi : 9h - 12h (semaines impaires).

www.sainte-foy-de-peyrolieres.fr

La mairie à votre service
Responsable de publication : François VIVES  - Réalisation : aldorande-communication  

Impression : Imprimerie Messages - Toulouse - Imprimé sur papier PEFC.  
Ont participé à la réalisation de ce bulletin : le maire : François VIVES, le Comité  

communication : Carole CALL, Dominique GUYS, Antoine KAUFFESEIN, Aline MARTRES, 
Véronique PORTE, Isabelle ROQUEBERT. Egalement Corinne DUPOUY, Bruno LEY, Nathalie 

MARTINET, Emilie RAGOT, Olivier SACAREAU. Coordination : Sylvie DUPIN.

Aujourd’hui, sénior n’est pas 
synonyme de vieux ! Et pour 

le prouver, le service « Prévention 
séniors  » de la communauté de 
communes Cœur de Garonne 
organise, en partenariat avec l’As-
sociation Siel Bleu (www.sielbleu.
org), une session de 32 séances 
de sports et d’activités collectifs 
spécialement adaptées aux per-
sonnes de 60 ans et plus. Appelé 
« les anneaux bleus », en réfé-
rence aux Jeux Olympiques qui 
ont eu lieu dans notre pays, ce 
programme se déroulera une fois 
par semaine, à la salle des fêtes 
du Parayre, les lundis de 10h45 à 
12h, jusqu’à fin juin 2025.
Animées par des personnes spéci-
fiquement formées à ce type d’ac-

tivités (licence 
S TA P S - A PA S ) , 
ces séances vous 
permettront de 
découvrir des ac-
tivités physiques 
et sportives peut- 
être totalement nouvelles pour 
vous  : volleyball, basket, escrime, 
cornhole, handball, rugby marche, 
stretching, cardio boxe, marche 
bâtons. Convivialité et bonne hu-
meur assurées !

Renseignements : 
06 36 37 81 36 ou victoria.stel-
marski@sielbleu.org
Inscriptions : 06 14 80 15 33 ou 
prevention.seniors@cc-coeurde-
garonne.fr

Du nouveau pour les séniors

Gardons la forme !

Tous les dimanches
Marché de plein vent

de 8h à 12h30

Dimanche 22 septembre au 
matin, le comité consultatif 

culture et patrimoine nous avait 
concocté un programme à la fois 
ludique et culturel. Malgré une 
météo menaçante, une cinquan-
taine de personnes ont participé 
au jeu de piste proposé, et ont 
visité les deux expositions (à l’An-
nexe 1852 et dans le porche de 
l’église, éclairée et grande ouverte 
pour l’occasion). De la mairie à 
l’église, en passant par deux puits, 
le couvent, la mare, la halle... ce 
sont au total douze points d’inté-
rêt du village que les visiteurs 
étaient invités à trouver à l’aide 
d’indices. Sur chaque lieu, une 
affichette permettait d’en décou-
vrir l’historique. A 11h un rendez-
vous fut également donné près 
de la cabine à lire par le conféren-
cier Serge NAUD, qui expliqua ce 
qu’est le « cœur patrimonial » de la 
commune. 

Actualités, agenda

Patrimoine   

Journées Européennes 2024
Agenda

Conférence de Serge NAUD

Réponse du quiz de l’article sur le tri de la page 4. 
Aviez-vous trouvé les trois erreurs ? 
1. La paire de chaussures de sport. Des points Récup-vêtements sont disponibles (Le Parayre et au stade). 2. Le sac avec les déchets qui ne sont pas en vrac  
(le sac doit être vidé à l’intérieur de la colonne ou de votre bac et sac jeté séparément sinon ceci représente un refus de tri et un surcoût pour Cœur de Garonne). 
3. Les cartons ne doivent pas être jetés dans les colonnes ou votre bac à la maison mais apportés en déchèterie.
Ce lien vers le site Cœur de Garonne vous rappelle les consignes de tri : https://www.cc-coeurdegaronne.fr/trier-dechets/

Sports

Foot 
Prochains matchs  
à Sainte-Foy, à 20h
• 5 octobre : Sainte-Foy/AC 
football
• 9 novembre : Sainte-Foy/
Plaisance du Touch
• 30 novembre : Sainte-Foy/
Pradettes
• 25 janvier Sainte-Foy/Roques

 
Rugby 
Prochains matchs à 
Sainte-Foy, à 15h
• 6 octobre : USSF/XV de la 
Save
• 27 octobre : USSF/Laver-
nose Lacasse
• 17 novembre : USSF/Tou-
louse RC
• 12 janvier : USSF/Deux rives
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